



MIEUX VIVRE ENSEMBLE

Le mercredi 8 novembre 2023

Le Maire de Nordenham (Allemagne) présent aux cérémonies du 11 novembre de Saint-Etienne du Rouvray

A l'occasion du 105ème anniversaire de l'armistice du 11 novembre 1918 et de l'hommage à tous les morts pour la France, La Ville de Saint-Etienne du Rouvray accueille, dans le cadre de son jumelage, une délégation de la ville de Nordenham en Allemagne. Son maire, Nils Siemen, participera aux cérémonies de commémoration.

Pour Joachim Moyse, Maire de Saint-Etienne du Rouvray, cette participation est tout un symbole du lien fort tissé depuis 15 ans par les deux villes : « Le jumelage entre les villes de Nordenham et de Saint-Etienne-du-Rouvray initié il y a 15 ans a permis de tisser et d'entretenir des liens forts pour nos territoires et pour les habitants qui y vivent.

Les échanges culturels, sportifs et commémoratifs menés au cours des 15 années de jumelage ont participé à l'épanouissement de nombreux Stéphanaises et Stéphanais et notamment les plus jeunes.

A l'instar du jumelage avec nos amis de la ville ukrainienne de Nova Kakhovka, durement impactée par la guerre, les projets menés avec la ville de Nordenham ont vocation à contribuer au mieux vivre ensemble, avec les différences de chacun.

La présence de M. le Maire de Nordenham lors des commémorations de l'armistice du 11 novembre 1918 s'inscrit dans une démarche de mémoire collective face aux évènements tragiques du passé et à l'impérieuse nécessité de toujours préserver la paix entre les peuples. »

Programme des cérémonies :

- 10h15 : Cérémonie et dépôt de gerbes au cimetière du Madrillet
- 10h30 : Cérémonie et dépôt de gerbes au cimetière du Centre
- 11h: Cérémonie à proximité du monument aux Morts devant l'Hôtel de ville, place de la Libération. Prises de parole: message de la Fédération nationale des anciens combattants en Algérie, Maroc et Tunisie (FNACA) lu par M. Colombel, discours de M. Nils Siemen, Maire de Nordenham, discours de Joachim Moyse, Maire de Saint-Etienne du Rouvray.

Le jumelage Nordenham-Saint-Etienne du Rouvray :

Initié après 3 ans d'échanges, une première convention avec la ville de Nordenham a été signée en 2011, sous l'impulsion du Comité Normandie-Basse Saxe, présidé à l'époque par Bernard Deladerrière.

C'est en 2012, qu'une seconde convention, entérinant le jumelage entre les deux villes, est signée par Hubert Wulfranc, Maire de Saint-Etienne du Rouvray et Hans Francksen, Maire de Nordenham. Les échanges envers la jeunesse et la population dans tous les domaines sont au cœur des axes de travail entre les deux villes.

02 32 95 93 39